



La Usal recibe 6,4 millones y la Upsa 524.000 euros para becas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte destina la cantidad de 6.463.337 euros a la Universidad de Salamanca (Usal) y 524.285 euros a la Universidad Pontificia de Salamanca (Upsa) como compensación de los precios públicos por servicios académicos correspondientes a los alumnos becarios del curso 2012-2013. Así se recoge en una resolución de la Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades que hoy publica el Boletín Oficial del Estado (BOE) y en la que se fija la cuantía de tales compensaciones económicas.

La convocatoria de becas y ayudas cuya compensación se recoge es la referida al estudio de carácter general y de movilidad para estudiantes de enseñanzas universitarias. En la resolución de convocatoria se establecía que el importe de los servicios académicos no satisfechos por los alumnos universitarios beneficiarios del componente de matrícula será compensado a las universidades.

Así se recoge en el Boletín Oficial del Estado, en cuya edición de este lunes se publica una resolución de 24 de enero de 2014 de la Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, por la que se publica el importe de la compensación a las universidades de los precios públicos por servicios académicos

correspondientes a los alumnos becarios del curso 2012-2013.

Por este motivo el Ministerio ha compensado con diferentes cantidades económicas a las universidades ubicadas en Castilla y León, que en total reciben una cantidad para este fin de 16.972.601,72 euros.

Además de las dos universidades de Salamanca, la de Valladolid recibirá por este concepto 5.096.010 euros; la de León 2.934.059; la de Burgos 1.652.670; la Universidad Católica de Ávila 151.683 euros; la Universidad Europea Miguel de Cervantes, 133.448 euros; y, por último, IE Universidad, campus de Segovia, 17.077.

Jornada del PSOE

Por otra parte, la sectorial de Educación del PSOE ha organizado para hoy una jornada de debate sobre becas y ayudas al estudio bajo el título 'Becas como derecho'. La jornada estará moderada por el Secretario de Educación del PSOE de Castilla y León, Enrique Cabero, y cuenta con la participación de Victoria Soto, Secretaria Regional FETE-UGT, y con Rashid Mohamed, miembro del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca, además de Inés Tejedor y José Manuel Muñoz, presidenta de ASPER y presidente de IMNOVA respectivamente. La jornada tendrá lugar a partir de las 19:00 horas en la Facultad de Traducción de la Usal.